

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين
تعلن ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	08 November 2023 08 نوفمبر 2023	التاريخ
Company Name	Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البا)	إسم الشركة
Trading Code	ALBH	رمز التداول
Subject	Alba Reports its Financial Results for Q3 and 9 Months of 2023 البا تعلن نتائجها المالية للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023	الموضوع
Material Information	YES	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	YES	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	Alba Discloses its Financial Results for the Second Quarter and H1 of 2023 on 09 Aug'23 البا تعلن نتائجها المالية للربع الثاني والنصف الأول من العام 2023 في 09 أغسطس 2023	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
Name	Ms. Eline Hilal	الإسم
Title	Director - Investor Relations, Insurance and Corp. Secretary	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		



Media Release – Wednesday 08 November 2023

FOR IMMEDIATE RELEASE
MANAMA (ALBH)

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH) presents its financial results as per the International Financial Reporting Standards (IFRS) accounting rules. All investors and reporters are requested to read Alba's Interim Condensed Consolidated Financial Statements for the Period-Ended 30 September 2023 which are posted at www.albasmelter.com.

Alba's official press release and full set of Financial Statements are also available on [Bahrain Bourse website](#).
Alba's Financial Results for the Third Quarter and 9 Months of 2023 are summarized below:

Alba Reports its Financial Results for the Third Quarter and 9 Months of 2023

Q3 & 9 Months 2023 Financial Performance

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH), one of the world's largest aluminium smelters, has reported a **Profit of BD17.3 million (US\$46 million)** for the **third quarter of 2023, down by 64% Year-over-Year (YoY)**, versus a Profit of BD48 million (US\$127.6 million) for the same period in 2022. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 12** for **Q3 2023** versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 34 for the same period in 2022. **The Total Comprehensive Income for Q3 2023 stood at BD20.7 million (US\$55.2 million)** versus Total Comprehensive Income for the third quarter of 2022 of BD58.2 million (US\$154.8 million) – **down by 64% YoY**. **Gross Profit for Q3 2023 was BD48.6 million (US\$129.3 million)** versus BD79 million (US\$210.2 million) for the same period in 2022 – **down by 38% YoY**. With regards to the **Revenue from contracts with customers in Q3 2023**, Alba generated **BD400 million (US\$1,063.8 million)** versus BD403.2 million (US\$1,072.4 million) in Q3 2022 - **down by 0.8% YoY**.

With regards to the nine months of 2023, Alba has reported a **Profit of BD94.6 million (US\$251.7 million), down by 75% YoY**, versus a Profit of BD376.7 million (US\$1,001.9 million) for the same period in 2022. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 67** for the nine months of 2023 versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 266 for the same period in 2022. Alba's **Total Comprehensive Income** for the nine months of 2023 was **BD100.5 million (US\$267.3 million), down by 75.8% YoY**, compared to a Total Comprehensive Income of BD416.1 million (US\$1,106.6 million) in the same period of

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only. The contents are accurate at the time of publishing.



2022. **Gross Profit** for the nine months of 2023 was **BD196.4 million (US\$522.3 million)** versus BD465 million (US\$1,236.8 million) in the same period of 2022 – **down by 57.8% YoY**. Alba generated in the nine months of 2023 **Revenue from contracts with customers** of **BD1,157 million (US\$3,077 million)** versus BD1,378.5 million (US\$3,666.3 million) in the same period of 2022 - **down by 16% YoY**.

Total Equity as of **30 September 2023** stood at **BD1,773 million (US\$4,715.7 million)**, **down by 2.7%**, versus BD1,822.5 million (US\$4,847 million) as of 31 December 2022. Alba's **Total Assets** as of **30 September 2023** were **BD2,633.6 million (US\$7,004.1 million)** versus BD2,617.2 million (US\$6,960.6 million) as at 31 December 2022 - **up by 0.6%**.

Alba's top-line and bottom-line were driven by lower LME prices (down by 8% YoY in Q3 2023 and down by 20% YoY for the 9 months of 2023) and lower premiums (down by 39% YoY in Q3 2023 and down by 36% YoY for the 9 months of 2023).

Industry Highlights

World Market Demand +3% YoY

- Economic growth in major markets remained under pressure in Q3 2023 as tighter monetary policy weigh on household spending and commodities' consumption.
- Middle East: Demand up by 7% YoY supported by higher consumption in UAE & KSA.
- Chinese consumption up by 5% YoY driven by recovery in the manufacturing sector [Chinese imports jumped to highest level since November 2021 with major inflows from Russia].
- Demand in North America down by 3% YoY owing to uncertain growth in auto and construction sectors.
- Europe: slow economic growth and higher inflation led to a contraction in aluminium consumption (down by 3% YoY).

World Market Supply +3% YoY

- Despite a dull demand, global primary production was pushed up by higher output in China and Americas.
- North America production up by 7% YoY due to restarts at Canadian smelters (Kitimat and Alumar).
- Chinese supply up by 4% YoY (output reached an-all-time high in August) attributed to output growth in the southwestern province in Yunnan following the recovery of hydropower generation.
- Supply in Europe contracted by 5% YoY led by weak manufacturing activity.
- The world market is in surplus with China (+3,000 MT) and w/o China (+88,000 MT).



LME Price & Premiums Struggle to Find Positive Momentum

- LME Price remained under pressure as bearish market sentiment dominated the trading activity. LME-Cash averaged US\$2,155/t in Q3 2023 -- down by 8% YoY [lowest: US\$2,068.50/t on 21 Aug'23 and highest: US\$2,307.50/t on 29 Sep'23].
- LME inventories at low levels at ~0.5 million MT (up by 47% YoY) with growing inventories of Russian metal in LME-registered warehouses causing concern.
- Premium prices on the swing and are expected to drop in the near-term owing to weak physical demand.

Major Environment, Social and Governance (ESG) Highlights

- First smelter in the region to be successfully recertified to the newest version (V3) of Aluminium Stewardship Initiative (ASI)'s Performance Standard.
- Winner of AI Bilad Award for CSR 2023 - Environment Category.
- Inauguration of Mangrove Nursery to mark the occasion of International Mangrove Day.
- Launch of Summer Safety & Health Campaign 'Stop, Think, & Act' in July 2023.
- Recipient of the coveted Brandon Hall Group Silver Award for Excellence 2023 for its Training & Development Programme (TDP).
- Joined Forces with Nasser Artificial Intelligence Research & Development Centre to Advance in AI with successful completion of Green Anode Density Prediction.
- Successful implementation of Virtual Reality (VR) technology training for Potline Emergencies. Work-in progress for other four areas for in-house training courses.
- In collaboration with INJAZ Bahrain, Alba organised Entrepreneurship Masterclass Workshop for its employees' children (60 students).
- In line with Alba's commitment to develop Bahraini youth, more than 90 trainee students have completed their On-Job-Training (OJT) programmes.
- 7 million safe working hours w/o LTI achieved on 16 September 2023 [9 million safe working hours were achieved on 29 Oct'23]

Operational Highlights – Q3 & 9 Months of 2023

- Production [Q3: 409,445 metric tonnes (MT), up by 1% YoY; 9 Months: 1,213,325 MT, up by 2% YoY].
- Sales' volume [Q3: 430,351 MT, up by 17% YoY; 9 Months: 1,182,286 MT, up by 7% YoY].

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only. The contents are accurate at the time of publishing.



- Value Added Sales [Q3: 68% versus 67% in Q3 2022; 9 Months: 67% same for 2022 & 2023]
- Debut of new alloy '6060.HE' in Alba's product portfolio as part of its AA6060 alloy family dedicated to the Company's extruder customers.
- Natural Gas supply has been extended to an additional 5-year period and will remain at US\$4/MMBTU for the coming 5 years.
- AL HASSALAH Top up: sustain savings achieved in 2022 (US\$115.34M) throughout 2023.

Aluminium Industry: Volatility & Uncertainty to Shape Medium Term Outlook

- Aftershocks from pandemic and Russia-Ukraine war will continue to weigh on aluminium fundamentals in the short-run.
- Prospects for healthier 2024 will depend on better economic performance in major markets and a return to restocking across aluminium supply-chain.
- Regional premia to further drop against a backdrop of weak demand in Europe and US.
- Carbon Border Adjustment Mechanism (CBAM): Reporting Phase started in Oct'23 requiring European producers to report their direct and indirect emissions while importers will be required, starting from 2026, to purchase emissions allowances on direct emissions.
- LME price to range between US\$2,100/t – US\$2,200/t for the remainder of 2023 & is expected to gradually recover from Q2 2024.

Enhance Business Value Through Sustainability & Journey Towards Safety Excellence

- Safety is a Journey 'Safety is our Operating License'.
- Embrace sustainability across our value chain in line with Bahrain's objectives for 'Net Zero Emissions' by 2060.
- Boost 2023 Net Finished Production by Forced Cooling Network (above 1,600,111 MT) and sustain AL HASSALAH achieved savings with AL HASSALAH Top Up.
- Continue to screen potential Upstream Opportunities to secure 1/3 Alumina requirements.
- Capitalise on Aluminium Stewardship Initiative (ASI) and Ecovadis Certifications to penetrate new markets, debut new alloys & lift VAP Sales.
- Progress with PS5 Block 4 and Solar Farm as per schedule to scale up our efficiency.
- Progress with Bechtel's Feasibility Study for Line 7 – Class III.
- Publish 7th Edition of Alba's Sustainability Report 2022 in Q4 2023.



During this Board meeting, the Board of Directors approved 2024 Marketing Plan & 2024 Annual Operating Plan as well as the Minutes of the previous Board meeting held on 28 September 2023. In addition, the Board reviewed and discussed strategic developments such as the proposed Line 7 Project as well as the progress of Power Station 5 (PS5) Block 4 Project.

Commenting on Alba's financial performance for Q3 and 9 Months of 2023, the Chairman of Alba's Board of Directors, Mr. Khalid Al Rumaihi stated:

"It's a privilege to serve as the Chairman of Alba's Board of Directors (following my recent appointment on 09 October) as we forge ahead with my fellow directors at the Board to create value for our shareholders."

"Our financial performance demonstrate our ability to adapt and thrive in a challenging economic backdrop and I am confident in our ability to sustain this momentum as we step into 2024."

Adding further on the 9 Months 2023 Financials Results, Alba's Chief Executive Officer, Ali Al Baqali said:

"I am pleased to report that we have exceeded our expectations in our operational and financial performance amidst bearish market sentiment that has been clouding the aluminium industry for more than a year. Such performance was possible thanks to our ability to effectively manage costs and optimize our operations – allowing us to partially mitigate the impact of market fluctuations."

Alba Management will hold a conference call on Thursday 09 November 2023 at 2 PM Bahrain Time to discuss the Company's financial and operational performance for Q3 and 9 Months of 2023 as well as outline the Company's Priorities for 2023.

ENDS

Photo Caption

Chairman of Alba's Board of Directors, Mr. Khalid Al Rumaihi
Chief Executive Officer, Ali Al Baqali

About Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba)

[Ticker: ALBH]

At plus-1.6 million metric tonnes per annum (mtpa) (2022), Alba is one of the largest smelters in the world with more than 50 years of excellence in Operations, Safety, Environment and Socio-Economic Development.

A blue-chip asset of the Kingdom of Bahrain, Alba produces high-quality Aluminium products in the form of Standard and Value-Added Products (VAP)s, which are exported to more than 240 global customers through its sales offices in Europe (Zurich), Asia (Singapore) and subsidiary office in the U.S. Alba is dual listed on Bahrain Bourse and London Stock Exchange and its shareholders are Bahrain Mumtalakat Holding Company B.S.C. © (69.38%), SABIC Industrial Investments Company (SIIC) (20.62%) and General Public (10%). Alba holds globally-recognised certifications such as ISO 9001, ISO 14001, ISO 27001, ISO 45001, IATF 16949:2016, ISO 22301:2012 Business Continuity Management System (BCMS) and ASI Performance Standard Certification and Ecovadis Certification.

***Disclaimer:** The information contained in this press release is for media dissemination only. The contents are accurate at the time of publishing.*



As the first aluminium smelter in the Middle East, Alba sits at the heart of a thriving aluminium downstream sector in Bahrain, which accounts for approximately 12% of the Kingdom's GDP. As one of the biggest national companies, it has ensured not only the employment of Bahrain nationals (85% in 2022) but also the enhancement of their capabilities through education, training, and development initiatives at every stage of their career.

Alba is recognised as one of the top industrial companies in the world with high standards in Environment practices, Social contribution and Corporate Governance. Launched in February 2022, the Company's ESG Roadmap outlines 6 priority areas - (1) Decarbonisation, (2) Green Energy & Aluminium, (3) Circular Economy & Secondary Aluminium, (4) Employee Welfare, (5) Collaboration & Partnership and (6) Transparency, Communications & Due Diligence. Since its inception, Alba has invested into numerous environment, sustainable and socio-economic development projects that have had a positive impact on the society. Alba's first-of-its-kind US\$37.5 million zero-waste Spent Pot Lining Treatment Plant, the upcoming 5-7 MW Solar Farm Project and the Power Station 5 Block 4 Project are tangible efforts to meet the goals of the Net Zero Carbon targets by 2060 led by HRH the Crown Prince and Prime Minister of Bahrain. Alba will also play a crucial role in the upcoming Aluminium Downstream Park, which will increase the contribution of non-oil sectors to the GDP of Bahrain.

Alba's motto 'Safety First, Safety Always' has ensured that the Safety and well-being of its employees and contractors' workforce remain a top priority. The Company broke all previous records in Safety and topped 30 million Safe working-hours without Lost Time Injury (LTI) on 01 September 2022 for the first-time in its history. The Company has been recognised internationally for its excellent Safety and Health track record with awards such as the RoSPA Gold Medal Award (9 years in a row) and International Safety Award with Merit from British Safety Council, as well as six major National Safety Council (NSC) USA awards for 2021. Alba has also been recognised for its initiatives to produce Aluminium responsibly through awards such as Top ESG performer in Bahrain by ESG Invest, Safeguard Label from Bureau Veritas and Best Corporate Governance Award by Ethical Boardroom.

Alba Power Station 5 Block 4 Expansion Project

Alba Power Station 5 (PS5) Block 4 is a Combined Cycle Power Plant that is an expansion of the existing PS5. PS5 Block 4 Project is the addition of a fourth Block of similar 1:1:1 configuration with J-class gas turbine technology and with minimum nominal ISO rating of a 680.9 MW and includes tie into the existing 220kV Substation. The efficiency of this combined cycle power plant is much higher than the combined cycle power plants of PS3 and PS4. On completion of PS5 Block 4 Expansion Project, the nameplate capacity of PS5 will increase from 1,800 MW to 2,481 MW. Mitsubishi Power & SEPCOIII consortium will be responsible to design, engineer, procure, construct and commission Block 4. PS5 Block 4 commercial operations are expected to begin in Q4 2024.

Alba Stakeholder Engagement Plan

Alba's 'Stakeholder Engagement Plan' outlines the Company's communication with all its stakeholders including the community, the Environment and Social impacts as well as mitigation controls for its operations in addition to its external Grievance Mechanism through the Code of Conduct, for any stakeholder(s) or the public to raise any concerns or issues.



Scan the above to Alba's Stakeholder Engagement Plan

Alba's External Grievance Mechanism

[Alba Integrity Line](#) is an independently operated confidential reporting hotline for all stakeholders, employees, contractors and commercial partners, and broader community, to report on a confidential basis, any potential breaches of Alba's Code of Conduct, as well as Environment and Social (E&S) Impacts. Alba Integrity Line is available in multiple languages - via a toll-free phone system or via the intranet and the Company's website www.albasmelter.com 24 hours a day.



Scan the above to Alba's Code of Conduct

Disclaimer: The information contained in this press release is for media dissemination only. The contents are accurate at the time of publishing.



For further details, please contact:

Eline Hilal

Director, Investor Relations, Insurance & Corporate Secretary

Investor Relations Department

Tel: (973) 1783 5100

E-mail: eline.hilal@alba.com.bh

Website: www.albasmelter.com

Follow us on:

<http://www.twitter.com/Alba4World>

<http://www.facebook.com/Alba4World>

<http://www.instagram.com/Alba4World>

<http://www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain>

<http://www.youtube.com/Alba4World>



Scan the above to access Alba Website

خبر صحفي للنشر – الأربعاء 08 نوفمبر 2023

للنشر الفوري

المنامة (ALBH)

شركة المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) (الرمز: ALBH) تقدم نتائجها المالية وفق القوانين المحاسبية المقررة بموجب المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية (IFRS). يرجى من جميع المستثمرين والصحفيين الاطلاع على القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة حتى تاريخ 30 سبتمبر 2023 على موقع الشركة www.albasmelter.com.

كما يمكن الرجوع أيضاً للبيان الصحفي الرسمي لشركة البا والقوائم المالية الكاملة على الموقع الإلكتروني لبورصة البحرين www.bahrainbourse.com.

وفي ما يلي النتائج المالية لشركة البا للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023 ملخصة أدناه:

البا تعلن نتائجها المالية للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023

الأداء المالي للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023

أعلنت شركة المنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) (الرمز: ALBH)، أحد أكبر مصاهر الألمنيوم في العالم، عن ربح بلغ 17.3 مليون دينار بحريني (46 مليون دولار أمريكي) خلال الربع الثالث من العام 2023، مسجلة انخفاضاً بلغ 64% على أساس سنوي، وذلك مقابل ربح بلغ 48 مليون دينار بحريني (127.6 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022. وأعلنت الشركة عن نصيب أساسي ومخفض للسهم الواحد بقيمة 12 فلساً في الربع الثالث من العام 2023، وذلك مقابل نصيب أساسي ومخفض للسهم الواحد بلغ 34 فلساً لنفس الفترة من العام 2022. وبلغ مجموع الربح الشامل خلال الربع الثالث من العام 2023 ما قيمته 20.7 مليون دينار بحريني (55.2 مليون دولار أمريكي) مقابل مجموع الربح الشامل خلال الربع الثالث من العام 2022 والذي بلغ 58.2 مليون دينار بحريني (154.8 مليون دولار أمريكي) – أي بانخفاض بلغ 64% على أساس سنوي. وبلغ إجمالي الربح خلال الربع الثالث من العام 2023 ما قيمته 48.6 مليون دينار بحريني (129.3 مليون دولار أمريكي) مقابل 79 مليون دينار بحريني (210.2 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022 – مسجلاً انخفاضاً بلغ 38% على أساس سنوي. وفيما يخص الإيرادات من عقود مبرمة مع عملاء في الربع الثالث لعام 2023، حققت البا 400 مليون دينار بحريني (1,063.8 مليون دولار أمريكي) مقابل 403.2 مليون دينار بحريني (1,072.4 مليون دولار أمريكي) في الربع الثالث من العام 2022 – أي بانخفاض بلغ 0.8% على أساس سنوي.

أما بالنسبة للتسعة الأشهر الأولى من العام 2023، فقد أعلنت البا عن تحقيق ربح بقيمة 94.6 مليون دينار بحريني (251.7 مليون دولار أمريكي)، أي بانخفاض بلغ 75% على أساس سنوي، مقابل ربح بلغ 376.7 مليون دينار بحريني (1,001.9 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022. وأعلنت الشركة عن نصيب أساسي ومخفض للسهم الواحد بلغ 67 فلساً للأشهر التسعة الأولى من العام 2023 مقابل نصيب أساسي ومخفض للسهم الواحد بقيمة 266 فلساً لنفس الفترة من العام 2022. وبلغ مجموع الربح الشامل للتسعة الأشهر الأولى من العام 2023 ما قيمته 100.5 مليون دينار بحريني (267.3 مليون دولار أمريكي)، مسجلاً انخفاضاً بلغ 75.8% على أساس سنوي، وذلك مقارنة بمجموع الربح الشامل بقيمة 416.1 مليون دينار بحريني (1,106.6 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022. وبلغ إجمالي الربح للتسعة الأشهر الأولى من العام 2023 ما قيمته 196.4 مليون دينار بحريني (522.3 مليون دولار أمريكي) مقابل 465 مليون دينار بحريني (1,236.8 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022 – أي بانخفاض بلغ 57.8% على أساس سنوي. وحققت الشركة خلال التسعة الأشهر الأولى من العام 2023 إيرادات من عقود مبرمة مع عملاء بقيمة 1,157 مليون دينار بحريني (3,077 مليون دولار أمريكي) مقابل 1,378.5 مليون دينار بحريني (3,666.3 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2022 – أي بانخفاض بلغ 16% على أساس سنوي.

وبلغ مجموع حقوق الملكية حتى تاريخ 30 سبتمبر 2023 ما قيمته 1,773 مليون دينار بحريني (4,715.7 مليون دولار أمريكي)، مسجلاً انخفاضاً بلغ 2.7%، مقابل 1,822.5 مليون دينار بحريني (4,847 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2022. في حين بلغ مجموع الموجودات حتى تاريخ 30 سبتمبر 2023 ما قيمته 2,633.6 مليون دينار بحريني (7,004.1 مليون دولار أمريكي) وذلك مقابل 2,617.2 مليون دينار بحريني (6,960.6 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2022 – أي بارتفاع بلغ 0.6%.

جاءت إيرادات وأرباح الشركة متأثرة بانخفاض الأسعار في بورصة لندن للمعادن (انخفاض بلغ 8% على أساس سنوي للربع الثالث من العام 2023، وانخفاض بنسبة 20% على أساس سنوي للتسعة أشهر من العام 2023) وكذلك انخفاض العائدات الأعلى (انخفاض بنسبة 39% على أساس سنوي للربع الثالث من العام 2023 وانخفاض بنسبة 36% على أساس سنوي للتسعة أشهر من العام 2023).

أبرز أحداث الصناعة

زيادة الطلب العالمي بنسبة +3% على أساس سنوي

- تواصل الضغط على النمو الاقتصادي في الأسواق الرئيسية خلال الربع الثالث لعام 2023، حيث ألقت السياسة النقدية المشددة بثقلها على الإنفاق المنزلي واستهلاك السلع الأساسية.

- الشرق الأوسط: ارتفع الطلب بنسبة 7% على أساس سنوي مدفوعًا بارتفاع الاستهلاك في الإمارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية.
- ارتفع الاستهلاك في الصين بنسبة 5% على أساس سنوي مدفوعًا بتعافي قطاع التصنيع [قفزت واردات الصين إلى أعلى مستوى لها منذ نوفمبر 2021 مع التدفقات الكبيرة من روسيا].
- انخفاض الطلب في أمريكا الشمالية بنسبة 3% على أساس سنوي بسبب النمو غير المؤكد في قطاعي السيارات والإنشاء.
- القارة الأوروبية: تباطؤ النمو الاقتصادي وارتفاع مستويات التضخم أدى إلى تقلص استهلاك الألمنيوم (انخفاض بنسبة 3% على أساس سنوي).

زيادة الإنتاج العالمي بنسبة +3% على أساس سنوي

- رغم ضعف الطلب، ارتفع الإنتاج العالمي من الألمنيوم الأولي مدفوعًا بزيادة الإنتاج في الصين والأمريكتين.
- ارتفع الإنتاج في أمريكا الشمالية بنسبة 7% على أساس سنوي نتيجة لإعادة تشغيل المصاهر الكندية (كيتيمات Kitimat وألومار Alumar).
- ارتفع الإمداد الصيني بنسبة 4% على أساس سنوي (بلغ الإنتاج أعلى مستوى له في أغسطس الماضي) في ظل نمو الإنتاج بالإقليم الجنوبي الغربي في يوتان إثر تحسن إنتاج الطاقة الكهرومائية.
- تراجع الإنتاج الأوروبي بنسبة 5% على أساس سنوي بسبب ضعف أنشطة التصنيع.
- شهد السوق العالمي فائضًا بلغ (+3,000 طن متري) مع احتساب الصين (+88,000 طن متري) دون احتسابها.

أسعار بورصة لندن للمعادن والعائدات الأعلى تحاول جاهدة لإيجاد الزخم الإيجابي

- بقيت أسعار بورصة لندن للمعادن تحت الضغط حيث سيطر مناخ الاستثمار السلبي على أنشطة التداول. وبلغ معدل النقد في بورصة لندن للمعادن 2,155 دولار أمريكي للطن في الربع الثالث لعام 2023 – بانخفاض 8% على أساس سنوي [أدنى مستوى: 2,068.50 دولار أمريكي للطن بتاريخ 21 أغسطس 2023، أعلى مستوى: 2,307.50 دولار أمريكي للطن بتاريخ 29 سبتمبر 2023].
- بلغ مخزون بورصة لندن للمعادن مستويات منخفضة عند 0.5 مليون طن متري تقريبًا (بارتفاع بلغ 47% على أساس سنوي)، في ظل تزايد مخزون الألمنيوم الروسي في المستودعات المسجلة لدى بورصة لندن للمعادن مما أثار القلق.
- سجلت أسعار العائدات الأعلى اتجاهات متباينة، ومن المتوقع أن تشهد انخفاضًا على المدى القريب بسبب ضعف الطلب الفعلي.

أبرز أحداث الجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة في البنا

- أول مصهر في المنطقة ينجح في الحصول على شهادة إعادة الاعتماد وفق أحدث إصدار (النسخة الثالثة) من معيار الأداء التابع لمبادرة استدامة الألمنيوم.
- الفوز بدرع البلاد للمسؤولية الاجتماعية لعام 2023 عن فئة التميز البيئي.
- تدشين مشتل نبات القرم (المانغروف) بالتزامن مع اليوم الدولي لصون النظام الإيكولوجي لغابات المانغروف.
- إطلاق حملة السلامة والصحة لفصل الصيف في يوليو 2023 تحت عنوان "قف، فكر، واعمل".
- الفوز بالميدالية الفضية للتميز لعام 2023 من مجموعة براندون هول عن برنامج التدريب والتطوير التابع للشركة.
- الشراكة مع مركز سمو الشيخ ناصر للبحوث والتطوير في الذكاء الاصطناعي للتقدم في هذا المجال وذلك مع استكمال مشروع "توقع كثافة الأنود الرطب" بنجاح.
- النجاح في تطبيق التدريب باستخدام تقنية الواقع الافتراضي للتعامل مع الحالات الطارئة في خطوط الصهر. ويجري العمل حاليًا على تطبيقها في أربعة جوانب أخرى ضمن برامج التدريب الداخلي بالشركة.
- بالتعاون مع مؤسسة إنجاز البحرين، تنظيم ورشة عمل "مشروع العمر" لأبناء الموظفين (60 طالبًا وطالبة).
- في إطار التزام البنا بتطوير الشباب البحريني، أكمل أكثر من 90 من الطلبة المتدربين برامج التدريب العملي بالشركة.
- سجلت الشركة 7 ملايين ساعة عمل آمنة دون أي إصابات مضيعة للوقت بتاريخ 16 سبتمبر 2023 [9 ملايين ساعة عمل آمنة بتاريخ 29 أكتوبر 2023].

أبرز أحداث الأداء التشغيلي في البنا (الربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023)

- الإنتاج [الربع الثالث: 409,445 طن متري، بارتفاع بلغ 1% على أساس سنوي؛ التسعة أشهر: 1,213,325 طن متري، بارتفاع بلغ 2% على أساس سنوي].
- حجم المبيعات [الربع الثالث: 430,351 طن متري، بارتفاع بلغ 17% على أساس سنوي؛ التسعة أشهر: 1,182,286 طن متري، بارتفاع بلغ 7% على أساس سنوي].
- مبيعات منتجات القيمة المضافة [الربع الثالث: 68% مقابل 67% في الربع الثالث من العام 2022؛ التسعة أشهر: 67% وهي نفس النسبة لعامي 2022 و2023].
- إضافة مزيج الألمنيوم الجديد "6060.HE" لمجموعة منتجات الشركة وذلك ضمن سلسلة خلانط AA6060 المخصصة لعملاء سحب الألمنيوم.
- تمديد اتفاقية إمداد الغاز الطبيعي لخمس سنوات إضافية، بقيمة ثابتة تبلغ 4 دولار أمريكي لكل مليون وحدة حرارة بريطانية للسنوات الخمس القادمة.

- برنامج زيادة وفورات الحصالة: الحفاظ خلال هذا العام على الوفورات التي تحققت في عام 2022 (115.34 مليون دولار أمريكي).

صناعة الألمنيوم: حالة من التباين وعدم اليقين تسود التوقعات على المدى المتوسط

- سوف تستمر تبعات الجائحة والحرب الروسية الأوكرانية في الضغط على العرض والطلب في صناعة الألمنيوم على المدى القريب.
- احتمالات انتعاش الوضع العام في 2024 مرهونة بتحسن الأداء الاقتصادي في الأسواق الرئيسية والعودة لإعادة التخزين في جميع مراحل سلسلة التوريد لصناعة الألمنيوم.
- توقع المزيد من الانخفاض في العائدات الأعلى الإقليمية، وذلك على خلفية ضعف الطلب في القارة الأوروبية والولايات المتحدة.
- آلية تعديل حدود الكربون: بدأت فترة "الإبلاغ" في أكتوبر 2023، حيث يجب على شركات الإنتاج الأوروبية الإبلاغ عن مستويات الانبعاثات المباشرة وغير المباشرة لديها، بينما سيكون على المستوردين - بدءًا من عام 2026 - شراء بدلات الانبعاثات المفروضة على الانبعاثات المباشرة.
- من المتوقع أن تتراوح الأسعار في بورصة لندن للمعادن بين 2,100 دولار أمريكي للطن و2,200 دولار أمريكي للطن لما تبقى من العام 2023، ومن المتوقع أن تشهد الأسعار تحسنًا تدريجيًا ابتداءً من الربع الثاني لعام 2024.

تعزيز قيمة الأعمال من خلال الاستدامة، ومسيرة تحقيق التميز في السلامة

- مواصلة مسيرة السلامة بالشركة "السلامة هي رخصتنا للعمل".
- تعزيز الاستدامة عبر سلسلة القيمة بما يتماشى مع أهداف مملكة البحرين للوصول للحياد الكربوني الصفري بحلول عام 2060.
- رفع صافي الإنتاج النهائي لعام 2023 من خلال شبكة التبريد القسري (لأكثر من 1,600,111 طن متري)، والحفاظ على الوفورات التي حققها برنامج الحصالة من خلال برنامج زيادة وفورات الحصالة.
- مواصلة بحث فرص الاستثمار في توريد المواد الخام لتأمين ثلث متطلبات الشركة من مادة الألومينا.
- الاستفادة من حصول الشركة على شهادتي مبادرة استدامة الألمنيوم وإيكوفاديس من أجل دخول أسواق جديدة وإطلاق خلائط جديدة للألمنيوم وزيادة مبيعات منتجات القيمة المضافة.
- إحراز التقدم في مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة الخامسة ومشروع حديقة الطاقة الشمسية وفق الجدول الزمني من أجل تعزيز كفاءة العمليات.
- إحراز التقدم في دراسة الجدوى لخط الصهر السابع - الدرجة III بواسطة شركة بكتل.
- نشر الإصدار السابع من تقرير البالبا للاستدامة 2022 خلال الربع الرابع من 2023.

أقر مجلس الإدارة خلال اجتماعه على خطة التسويق لعام 2024 والخطة التشغيلية السنوية لعام 2024، ووافق كذلك على محضر الاجتماع السابق لمجلس الإدارة والذي عقد بتاريخ 28 سبتمبر 2023. علاوة على ذلك، قام المجلس بمراجعة ومناقشة بعض المبادرات الاستراتيجية مثل مشروع خط الصهر السابع المقترح واستعراض التقدم المحرز في مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة الخامسة.

وفي تعليقه على الأداء المالي للشركة خلال الربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023، صرح رئيس مجلس الإدارة السيد خالد الرميحي قائلاً:

"يشرفني أن أتولى مهام رئيس مجلس إدارة شركة الب (بعد تعييني مؤخراً في هذا المنصب بتاريخ 9 أكتوبر)، ومواصلة السعي لخلق القيمة لمساهميننا – من خلال العمل المشترك مع زملائي أعضاء مجلس الإدارة.

إن أداءنا المالي يثبت قدرتنا على التكيف وتحقيق النجاح وسط الأوضاع الاقتصادية الصعبة، وكلي ثقة بقدرتنا على الحفاظ على هذا الزخم مع دخولنا عام 2024".

ومن جانبه، صرح الرئيس التنفيذي لشركة الب علي البقالي حول النتائج المالية للتسعة أشهر من العام 2023 قائلاً:

"يسعدني أننا تجاوزنا التوقعات على صعيد الأداء التشغيلي والمالي، خاصة في ظل نظرة المستثمرين السلبية التي كانت تسود صناعة الألمنيوم لأكثر من عام. وقد جاء هذا الأداء المتميز بفضل كفاءتنا في إدارة التكاليف وتحسين العمليات التشغيلية – الأمر الذي مكّننا بشكل جزئي من الحد من تأثيرات تقلبات السوق".

وتعتزم إدارة الشركة عقد اجتماع هاتفي يوم الخميس الموافق 9 نوفمبر 2023 في تمام الساعة 02:00 ظهراً بتوقيت مملكة البحرين لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشركة خلال الربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2023، وتحديد أولويات الشركة لعام 2023.

انتهى

التعليق على الصورة

رئيس مجلس إدارة الب، السيد خالد الرميحي
الرئيس التنفيذي لشركة الب، علي البقالي

نبذة عن شركة ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (الب) [رمز التداول: ALBH]

تُعد الب أحد أكبر مصاهر الألمنيوم في العالم وذلك من خلال إنتاجها الذي يتجاوز 1.6 مليون طن متري سنوياً (2022)، وتفخر الشركة بسجل حافل من التميز على مدى أكثر من 50 عامًا في كافة جوانب العمليات التشغيلية والسلامة والبيئة والتنمية الاجتماعية والاقتصادية.

وتعتبر الب واحدة من كبرى الشركات في مملكة البحرين، حيث تقوم الشركة بتصنيع منتجات الألمنيوم عالية الجودة، في شكل منتجات معيارية وأخرى ذات قيمة مضافة، وتصديرها إلى أكثر من 240 عميلاً حول العالم عبر مكاتب مبيعاتها في أوروبا (زورخ) وآسيا (هونغ كونغ وسنغافورة) والشركة التابعة لها في الولايات المتحدة الأمريكية. كما أن الب مدرجة في كل من بورصة البحرين وسوق لندن للأوراق المالية، والمساهمون فيها هم كل من شركة ممتلكات البحرين القابضة ش.م.ب. (مقولة) (69.38%)، وشركة سابك للاستثمارات الصناعية (20.62%)، والجمهور العام (10%). كما تفخر الب بحصولها على شهادات دولية مرموقة مثل اعتماد أيزو 9001،

إخلاء مسؤولية: المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي مخصصة للنشر في وسائل الإعلام فقط. كما أن المحتويات دقيقة في وقت النشر إلا أن ذلك قد يتغير مع مرور الوقت.

وأيزو 14001، وأيزو 27001، وأيزو 45001، وشهادة معيار IATF 16949:2016 الخاص بنظام إدارة الجودة لصناعة السيارات، وأيزو 22301:2012 لنظام إدارة استمرارية الأعمال، بالإضافة إلى حصولها على شهادة معيار الأداء من مبادرة استدامة الألمنيوم (ASI)، وشهادة إيكوفاديس.

وباعتبارها أول مصهر للألمنيوم في الشرق الأوسط، تعتبر البيا القلب النابض لقطاع الألمنيوم المزدهر في البحرين، والذي يمثل حوالي 12% من الناتج المحلي الإجمالي للمملكة. وكونها إحدى كبرى الشركات الوطنية، تحرص البيا على توظيف الكفاءات البحرينية (نسبة البحرنة 85% في عام 2022)، بل تتخطى ذلك من خلال ضمان تعزيز كفاءاتهم ومهاراتهم عبر مختلف المبادرات التعليمية والتدريبية والتطويرية خلال جميع مراحل مسيرتهم المهنية بالشركة.

تعتبر البيا واحدة من أبرز الشركات الصناعية في العالم، حيث تلتزم بأعلى المعايير في الممارسات البيئية والمسؤولية الاجتماعية وحوكمة الشركات. وتركز خارطة طريق الجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة التي أطلقتها الشركة في فبراير 2022 على 6 أولويات استراتيجية، وهي: (1) إزالة الكربون، (2) الطاقة النظيفة والألمنيوم الأخضر، (3) الاقتصاد الدائري وصناعة الألمنيوم التحويلية، (4) تعزيز رفاهية الموظفين، (5) التعاون والشراكات، (6) الشفافية والاتصالات واستيفاء المتطلبات. ومنذ تأسيسها، استثمرت البيا في العديد من المشاريع التطويرية على صعيد البيئة، الاستدامة، والجوانب الاجتماعية والاقتصادية، التي كان لها أثر إيجابي بالغ على المجتمع. ويمثل مصنع معالجة بقايا بطانة خلايا الصهر دون أي مخلفات الأول من نوعه والبالغة تكلفته 37.5 مليون دولار، وكذلك مشروع حديقة الطاقة الشمسية المرتقب لتوليد ما بين 5 إلى 7 ميغاوات من الطاقة النظيفة، إلى جانب مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة الخامسة، بعضاً من جهود الشركة الملموسة لتحقيق أهداف الحياد الكربوني الصفري بحلول عام 2060 وذلك تحت قيادة صاحب السمو الملكي ولي العهد رئيس مجلس الوزراء حفظه الله. وعلاوة على ذلك، فمن المقرر أن تضطلع البيا بدورها الاستراتيجي في منطقة صناعات الألمنيوم التحويلية والتي من شأنها تعزيز مساهمة القطاعات غير النفطية في الناتج المحلي الإجمالي لمملكة البحرين.

ويؤكد شعار البيا الدائم "السلامة أولاً .. السلامة دائماً" على أن سلامة وصحة الموظفين وعمال المقاولين هي أولويتها القصوى. وتمكنت الشركة من تحطيم جميع الأرقام القياسية السابقة في السلامة حيث تجاوزت 30 مليون ساعة عمل آمنة دون أي إصابة مضيعة للوقت بتاريخ 1 سبتمبر 2022 وذلك لأول مرة في تاريخها. وتتمتع الشركة بسجل حافل على المستوى الدولي في مجالات السلامة والصحة، حيث استحققت الحصول على جوائز مرموقة عديدة مثل جائزة الميدالية الذهبية من الجمعية الملكية لمكافحة الحوادث (RoSPA) (للسنة التاسعة على التوالي) وجائزة السلامة الدولية مع الاستحقاق من قبل مجلس السلامة البريطاني، فضلاً عن ست جوائز رئيسية من مجلس السلامة الوطني الأمريكي لعام 2021. كما تم تكريم البيا لمبادراتها في الإنتاج المسؤول للألمنيوم من خلال حصولها على جائزة أفضل شركة في مجال الجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة في البحرين من ESG Invest، وشهادة SafeGuard من شركة بيرو فيريتاس، فضلاً عن جائزة أفضل مؤسسة في حوكمة الشركات من Ethical Boardroom.

مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة 5

يهدف مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة 5 بالشركة إلى توسعة هذه المحطة التي تقوم بتوليد الطاقة من خلال تقنية الدورة المركبة.

ويمثل هذا المجمع الإضافي إعدادات المجمعات الأخرى بالمحطة (1:1:1) من خلال وجود تقنية التوربينات الغازية من الفئة L وبالحد الأدنى من تصنيف أيزو الاسمي البالغ 680.9 ميغاوات، حيث يضم المشروع ربطاً بالمحطة الفرعية الحالية ذات سعة 220 كيلوفولت. وتتمتع محطة الطاقة ذات الدورة المركبة بكفاءة أعلى بكثير من محطتي توليد الطاقة ذات الدورة المركبة 3 و4 بالشركة. وعند الانتهاء من مشروع توسعة مجمع الطاقة الرابع في محطة الطاقة 5، ليرتفع إجمالي الطاقة الإنتاجية لمحطة الطاقة 5 من 1,800 ميغاوات إلى 2,481 ميغاوات.

ومن المقرر أن تتولى مجموعة ميتسوبيشي باور وسيبكو 3 مسؤولية أعمال التصميم والهندسة والمشتريات والبناء والتشغيل بمجمع الطاقة الرابع في محطة الطاقة 5، والذي من المتوقع أن تبدأ عملياته التشغيلية التجارية خلال الربع الرابع من عام 2024.

خطة البيا لإشراك أصحاب المصلحة / الأطراف المعنية

تلخص خطة البيا لإشراك أصحاب المصلحة تواصل الشركة مع جميع أصحاب المصلحة بما فيها المجتمع البحريني، والأثر البيئي والاجتماعي، وكذلك الضوابط الموضوعية للحد من تأثير عملياتها التشغيلية إلى جانب آلية التظلم الخارجي في البيا المقدمة من خلال "دليل سلوك العمل"، ونتيج هذه الخطة لأي من أصحاب المصلحة أو أي فرد من الجمهور العام التعبير عن مخاوفهم إزاء أي موضوع متعلق بالشركة.



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على خطة البيا لإشراك أصحاب المصلحة

آلية التظلم الخارجي

يُعد **خط النزاهة في البيا** خطاً ساعداً مستقلاً وسرياً لجميع الأطراف المعنية من الموظفين والمقاولين والشركاء التجاريين والجمهور العام للإبلاغ بشكل سري عن أي مخالقات محتملة لدليل سلوك العمل في البيا أو تلك المتعلقة بالأثر البيئية والاجتماعية.

خط النزاهة متاح بعدة لغات وبشكل مجاني إما عبر الهاتف أو الشبكة الداخلية للشركة، وكذلك الموقع الإلكتروني الرسمي للشركة www.albasmelter.com على مدار الساعة طوال الأسبوع.

إخلاء مسؤولية: المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي مخصصة للنشر في وسائل الإعلام فقط. كما أن المحتويات دقيقة في وقت النشر إلا أن ذلك قد يتغير مع مرور الوقت.



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على آلية التظلم الخارجي

لمزيد من التفاصيل، يرجى الاتصال بـ:

إيلين هلال
مدير إداري لعلاقات المستثمرين والتأمين وسكرتارية الشركة
هاتف: (+973) 1783 5100
بريد إلكتروني: eline.hilal@alba.com.bh
الموقع الإلكتروني: www.albasmelter.com

تابعونا على:

<http://www.twitter.com/Alba4World>
<http://www.facebook.com/Alba4World>
<http://www.instagram.com/Alba4World>
<http://www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain>
<http://www.youtube.com/Alba4World>



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه لزيارة موقع البأ الإلكتروني